



El Ayuntamiento de Adra, a través de la Concejalía de Juventud, llevó a cabo el pasado domingo una nueva ruta de senderismo, en esta ocasión la ruta 'Circular de Castala', que forma parte del programa de naturaleza 'Adra en la Senda, estilos de vida saludable' y que cuenta con la colaboración del Instituto Andaluz de la Juventud.

Un total de 20 personas fueron las que participaron en esta nueva ruta de senderismo, que tuvo una longitud de 18 kilómetros y una dificultad media-baja. Los participantes tardaron unas 5 horas en realizar todo el recorrido, desde su inicio hasta la finalización. La ruta comenzó en el área recreativa de Castala, para continuar hasta las minas de Castala, la zona de Los Lavaderos, la fuente del Cerezo y regresando finalmente al área recreativa de Castala.

Para el próximo año, el programa 'Adra en la Senda, estilos de vida saludables' ya tiene programadas más rutas de senderismo. La próxima llegará el 19 de enero, con la 'Ruta del Agua' en Paterna del Río, con una distancia de 12,20 kilómetros, cinco horas de duración y una dificultad media. Y la última actividad de naturaleza organizada por el Área de Juventud será el

9 de febrero, con la ruta por el Paraje Natural de Cabo de Gata, 'San José-Velas Blancas', que tendrá una distancia de 17 kilómetros, dificultad media y una duración de 5 a 6 horas.